



“TWIN WINGS OF THE MOON SHADOW”

(ALAS GEMELAS DE LA SOMBRA DE LA LUNA)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

CAPÍTULO 2: "HÉROE DE AKATSUKI"

La mayoría de las mañanas, Karasue Jin, disfrutaba del fragante olor que se desprendía de la cocina y gritaba. Pero ayer llegó tarde y estaba bien dormir un poco más, ¿no? A pesar de eso, comenzó a luchar con el hambre.

Es decir, dormiría hasta la noche si no hubiera nada. Cuando se despertó en su día libre, podría estar bastante oscuro afuera. En ese momento, se rindió y volvió a dormir.

Froto sus ojos mientras pensaba en eso.

Oh, se había quedado dormido en el sofá.

"¿Por qué aquí?"

Bostezando y despertando, se dirigió a la cocina, que olía bien.

"¿Por qué dormí en el sofá?"

"¿Sabes? Viste animé hasta tarde de todos modos."

Ran salió de la cocina.

Se quitó su chaqueta habitual y llevaba un delantal. Coloco el plato de comida que llevaba en ambas manos en la mesa.

"Ah, ah. Eso es. Lo estaba viendo ayer, así que pensé que lo vería con una sensación esponjosa, por lo que estaba viéndolo en el sofá. Me quede dormido. Siento que tuve un sueño. Fue cómodo. El estrés diario se ha purificado. Entiendes este sentimiento, ¿verdad?"

"No lo sé. Si es estrés, está a punto de acumularse. Prepárate pronto."

Señalo el reloj y se quitó el delantal.

Aun así, la hora era la misma de siempre y tenía mucho tiempo para ir a trabajar.

"Esperare cuarenta minutos a partir de ahora. ¿Entendido?"

"¿No es poco tiempo? Me gustaría quejarme, pero es un escenario que se puede preparar razonablemente bien."

De todos modos, se dirigió al desayuno.

Tostadas, ensalada de huevo con jamón, tomate y lechuga, sopa de calabaza. Leche, yogur con fruta de postre.

Después de hidratar la garganta al despertar con leche, mordió la tostada y le dio un bocado a la ensalada de huevo. Exquisita combinación.

"¿Qué hay del desayuno, Ran?"

"Lo hice mientras dormías. Sé que no puedes llegar hasta el último minuto. Es una pérdida de tiempo esperar."

"Soy del tipo que descansa bien."

"Entonces vete a la cama temprano."

"Si tienes un anime que quieres ver, no podrás verlo si estás durmiendo. Además, el descanso no es necesario a menos que la fatiga mental sea más que la fatiga física. ¿De qué estás hablando?"

Tenía una cara muy asquerosa.

"Realmente no te despertarás a menos que yo vaya a despertarte..."

"Sé que vendrás a despertarme, para que pueda dormir bien sin preocuparme por la hora a la que me despierto."

La sopa de calabaza era suave y rica.

"De hecho, el desayuno que preparas siempre es delicioso, pero hoy es realmente delicioso. ¿Es una recompensa por trabajar duro todos los días?"

"Te estás saltando el trabajo. ¿Tu cerebro todavía está dormido? Hay dos razones. Una es que el trabajo de las alas gemelas continúa y se acumula la fatiga. La otra es que el horario de hoy no nos permite dedicar tiempo al almuerzo. Por eso te preparé un desayuno nutritivo."

"Eres algo meticuloso. Creo que eres bueno en este tipo de cosas."

"No hables desde arriba. Levántate. No mires anime hasta desvelarte por la noche."

"El trabajo es trabajo. Lo privado es privado. Estoy separando mi vida privada del trabajo adecuadamente. "

"Pensando normalmente, lo privado es para la coordinación del trabajo."

"En este punto, puedes sentir la diversidad de "Artemis Finance"."

Ran suspiró profundamente. Eso era común.

"Bueno, hoy será difícil. Te dejaré si no sales a tiempo."

"Sí, sí.", vio que Ran salió de la habitación primero y se llevaba unos tomates a la boca.

Los tomates frescos tenían un sabor dulce.

Todavía le quedaba un poco de tiempo, así que iba a saborearlo lentamente y bajar en el último minuto.

"Bueno, espero que el trabajo de las alas gemelas se termine rápidamente hoy."

Dije algo como una plegaria.

+++++

"No se puede poner una bandera, ¿verdad?"

Era borroso en la oscuridad.

"¿De qué estás hablando? ¿No sabes que las personas que no pueden trabajar quieren alinear letras horizontales como jerga?"

"Bandera no es un término comercial. Bandera de la muerte o algo así."

"Oh, cielos."

Ran dio un gran suspiro como de costumbre.

Después del trabajo normal, Ran y Jin estaban a tiempo para el trabajo de Alas gemelas.

Estaba construido en una oficina no concurrida de allí, una de las empresas del grupo "Artemis Finance". Por supuesto, la empresa ya había sido contactada con antelación.

La razón por la cual todos habían desocupado la oficina por la noche, regresaron a sus casas y apagaron las luces, era porque el departamento de información, del cual "Artemis Finance" se enorgullecía, había obtenido información muy precisa de que esa área sería atacada.

Parecía difícil controlar a los asaltantes de antemano, así que se alegró de que la estrategia de tender una emboscada y agotar una red pareciera un desperdicio.

Ya eran más de las 2 am. Se transmitirá un anime nocturno y terminará.

"Cuando se trata de información, sentí que estaba atacando después del trabajo, pero ¿qué hora crees que es ahora? Han pasado más de cinco horas desde que terminé el trabajo. ¿Qué te estás saltando? ¿Estás motivado?"

"Si te dicen que te estás saltando el tiroteo, tendrás problemas allí."

Eso significaba que estaba acostumbrado a pelear, por lo que después de que los guardias regresaran, estarían completamente preparados para enfrentarlos como Alas gemelas.

"Time flees away without delay. (El tiempo se acaba sin demora.) ¿Entiendes?"

Ran dijo eso y Jin respondió.

"El tiempo se acaba sin demora. En japonés, es como una flecha de cabeza ligera."

"Respuesta correcta. Tener palabras similares en el extranjero significa que el tiempo es precioso, que es universal. Es superfluo en los negocios."

"Todo el mundo es dinero. O más bien, la carrera es bastante frustrante."

"Fue frustrante para ti jugar juegos en tu teléfono inteligente todo el tiempo."

"Me pregunto acerca de que estás trayendo trabajo a este lugar."

En un escritorio cercano había una computadora portátil donde Ran estaba presionando en el teclado.

Siguió trabajando sin cesar y dijo: "Maldita sea... No tengo más trabajo que hacer.", estaba confundido, porque no quería perder el tiempo. Tenía hambre de esa motivación para trabajar.

De todos modos, el tiempo se pierde. A diferencia de otras áreas en la zona especial, era una calle financiera animada por la noche, pero afuera se estaba volviendo más tranquilo.

"¿Volvemos a quedarnos aquí? ¿Lo miramos juntos?"

Jin alcanzó la televisión en la oficina, pero Ran le golpeó la cabeza.

"Waaaaaah..."

"¿Hay acoso de poder de los opositores? Estoy trabajando en primer lugar. Esta es una advertencia legítima."

"Haré mi trabajo mientras lo veo en vivo."

"Cállate."

Con cara de disgusto, Ran abrió una lata de bebida energética, "Eres raro."

"De vez en cuando."

Ran era como los llamados esclavos de la empresa, la autogestión y el ajuste de horarios eran sólidos. En primer lugar, debido a que la empresa no permitía el trabajo de horas extras, no veía mucha gente comprando bebidas energéticas.

Sin embargo, habían estado trabajando demasiado como Alas gemela estos días. Como era de esperar, Ran no podía ocultar el cansancio.

Ran tomó un sorbo de bebida energética y la puso en el suelo en silencio.

El aire se movía solo un poco.

Jin sostenía un abanico de hierro en ambas manos, se formó una hoja de hielo en el mango de la espada que sostenía Ran.

Escucharon pasos. Era un sonido deliberado de alguien que claramente sabía que estaban ahí.

"Huele a un frío aire asesino..."

Fue al mismo tiempo que Ran se preparó cuando apareció en la oficina y abrió la boca.

El corte de Ran se balanceó hacia un lado, cerrando la distancia de una vez.

Era un golpe muy rápido sin desperdicio a la distancia más corta sin preocuparse por el entorno donde se alineaban obstáculos como escritorios y sillas. Además, la hoja de hielo era difícil de ver para el enemigo. Especialmente en esa oscuridad.

Ran disparó un inevitable golpe de hielo.

Pero no funcionó.

No escapo bruscamente y lo esquivo, pero pudo esquivar la cuchilla de hielo, que no debería ser visible, con una sola hoja de papel, pero con un movimiento natural sin peligro.

Había dos pistolas en las manos del hombre. Capturo con precisión una carrera a corta distancia.

"No puedes dejarlo."

Cuando evadió el corte de Ran, Jin estaba lanzando un abanico de hierro desplegado delante del hombre. El borde del abanico de hierro danzante era una cuchilla. Era un corte que volaba y giraba.

Esta vez no podría evitarlo a la ligera.

El hombre retrocedió mucho, y en ese espacio Ran y Jin reposicionaron sus armas y lo enfrentaron.

El olor a cigarrillo llegó a la oficina y Ran distorsionó su rostro.

Conocían a un hombre que fumaba con dos pistolas en la mano.

Más bien, una persona en la zona especial por la noche sabría quién era, incluso si nunca lo había conocido. En el dorso de su mano había un tatuaje de un feroz perro demonio.

"¿Qué crees que estás haciendo? Arashiba Eiji."

Ran chasqueo la lengua.

"¿Son horas extras? "Alas gemelas de Artemis"."

El hombre respondió con el humo del cigarrillo y bajó la pistola.

Se trataba de Arashiba Eiji.

Un Scard con un tatuaje del perro guardián del inframundo "Cerberus" en la mitología, pero su existencia tenía un significado mayor que eso.

Un hombre que lideró al equipo "Helios" en el "conflicto de Akatsuki" y luchó para proteger la ciudad y poner fin al conflicto.

Es por eso que la gente en la zona especial lo llamaba "Héroe de Akatsuki".

Desde el punto de vista de Jin y Ran, era un tipo problemático que a veces chocaba porque estaba territorializando una parte de la zona especial sin permiso.

Sin "Helios", "Artemis" cubriría un área más amplia, organizaría la ciudad y enviaría un departamento de seguridad. No, sabían que había personas a las que no les gustaría eso.

"¿Mmm?"

Arashiba Eiji se tocó la mejilla. Había un rasgo débil de sangre.

"¿Extrañaste el abanico de hierro? No lo hagas."

Mientras decía cosas despreocupadas, el ventilador atascado en la pared se cayó hacia atrás.

"Karasue Jin. Tu tatuaje sigue siendo interesante. Definitivamente me escapé... pero esto es todo."

Puso una cara feliz mientras se limpiaba la sangre.

"Bueno, pero lo tiré con el objetivo de preguntarme si podrías morir."

Cuando intento ese gesto como cortarle la garganta, Arashiba Eiji inclinó los labios cada vez más feliz.

"Tuve suerte. ¿Te gustaría continuar?"

"Bien."

Fue Ran quien respondió con dientes blancos.

"Siempre que interactuamos, quiero continuar hasta que te arrastres en agonía."

La temperatura en la oficina había bajado. La espada de hielo de Ran hizo un crujido y congeló los alrededores.

"No creo, y no quiero seguir el ritmo de eso."

Mientras se quejó, Jin también tenía una llama en el abanico de hierro de ambas manos porque no lo podía evitar.

El aire helado comenzó a derramar un rocío blanco en la oficina, iluminado por la luz de las llamas.

Entre Arashiba Eiji con dos pistolas y Ran Washimine con una espada de hielo, las tensiones contrarias a sus expresiones faciales eran tensas.

Abrió la boca porque era molesto.

"Arashiba Eiji. ¿Lo sabes?"

"¿Qué?"

"Esta oficina es para no fumadores."

Eiji parpadeó.

"¿Qué hay de las cabinas para fumar?"

"Desafortunadamente, la empresa es completamente para no fumadores."

"Siempre es el mismo caso contigo y con esta empresa del grupo. Maldición."

Tiro el cigarrillo en un cenicero portátil mientras sonrió. Sorprendentemente listo.

Eiji bajo la pistola para tirar el cigarrillo, así que como era ese tipo de persona naturalmente bajaron sus armas.

"Dile a Azusa que piense en los fumadores."

"Llámala Azusa-san."

"No soy un socio comercial."

"Si es así, no es necesario que responda a tu solicitud."

"Incluso si no eres un socio comercial, es de sentido común poner el honorífico en el nombre de una persona cuando se la llama, Arashiba Eiji."

"¿Por qué no ponen el honorífico en mi nombre entonces?"

"No importa."

Ran siguió regañándolo.

"En cualquier caso, es una infracción. ¿Entiendes, Arashiba?"

"¿Ustedes aumentaron la seguridad de las empresas del grupo y esos trabajos? Es difícil trabajar para una empresa."

"No es la base del barco. Hiciste algo aburrido."

Ran ignora a Eiji Arashiba y salió de la oficina, Jin lo siguió.

Arashiba Eiji había venido sin preocupaciones.

Cuando salió del edificio, pudo ver la tranquila ciudad nocturna. "Finance Street", donde se alineaban los edificios de oficinas, estaba iluminada con farolas y luces de edificios incluso en ese momento.

Los hombres rodaban a la entrada de la empresa del grupo, que estaba bien mantenida por la noche.

"Llevo traje, pero tengo un arma, no hay ningún ataque donde puedas ver si tienes un arma o la escondes."

Los asaltantes que Jin y Ran estaban esperando fueron derrotados por Arashiba Eiji ahí.

"Es extraño que ustedes también los estuvieran persiguiendo."

"He estado esperando a que venga esta gente."

"Los acabo de alcanzar. Solo intente rociarlos con movimientos problemáticos."

"Creo que no viniste porque estabas persiguiéndolos después de todo."

"Esta es "Finance Street". No es el telón de "Helios"."

No lo estaba reclamando como territorio de "Helios". No le gustaba que entraran en "Finance Street" e hicieran lo que quisieran, así que solo colaboro y dejo que se encargaran de ellos en el territorio de ahí.

"No uso collar. Los criminales externos han entrado en la ciudad. Están planeando un ataque. Por eso muerdo."

"Si vuelves a la tienda, te aplastare."

El hogar de "Helios" es "Titan", una librería-café.

En realidad, a menudo chocaban con "Helios".

A veces salían de "Finance Street" para trabajar como Alas gemelas, y solo un tipo como este podría ingresar a "Finance Street" sin preocuparse por nada, cazando presas como esa vez.

"Eres realmente molesto, "Héroe de Akatsuki"."

"Dijiste algo bueno, Jin."

El héroe estaba encendiendo un nuevo cigarrillo sin preocuparse por eso.

Sin embargo, "Finance Street" era básicamente para no fumadores.

Ran a menudo se enojaba cuando fumaban, pero tampoco pensaba que fuera adecuado hacerlo.

Arashiba Eiji no era adecuado para trabajador de oficina. Ciertamente era el tipo de persona que no usaba collar.

Pero... ni Jin ni Ran notaron que Arashiba Eiji estaba luchando contra tanta gente armada ahí. No había evidencia de usar un arma.

Significa que pateó al oponente armado sin matarlo mientras luchaba.

Arashiba Eiji solo sufrió rasguños en colaboración con Jin y Ran.

Sabían que el hombre llamado "Héroe de Akatsuki" tenía la capacidad de ser llamado héroe.

"Oh, sí. Chicos. Me olvidé de uno."

Mientras fumaba, Eiji miró los edificios de oficinas.

"Tengo otro."

Era el piso medio de un edificio un poco alejado del edificio en el que estaban, señaló uno de los edificios de oficinas al final de un cigarrillo humeante para que el otro no se diera cuenta.

"No creo que lo estés diciendo correctamente."

"Huele. Escapa, pero asegúrate de atraparlo."

"¿Qué está diciendo tu perro?"

"Si puede afirmarlo "Cerberus" en lugar del dueño, también hay credibilidad."

"No lo mantengo débil."

Mostro el tatuaje del perro demonio "Cerberus" en el dorso de su mano.

El perro demonio le da al Scard el poder de matar. Arashiba Eiji dijo que parecía ser un asesinato.

Debido a eso, leyó el instinto asesino del ataque y su trayectoria, evadió el inevitable corte y evitó el abanico de hierro que no se podía ver a través.

"¿Es el líder de los que están derrotados?"

"Ya sea un líder o no, es el encargado de visualizar la situación desde los pisos superiores y dar instrucciones."

"Parece que un perro persistente está en problemas, porque los compañeros de ese tipo fueron derrotados."

"Oh. Cuando regreses, Arashiba, ¿quieres recoger a los otros chicos o huir solo? Estás esperando con ese tipo de cálculo."

El instinto asesino que sintió Arashiba Eiji fue: "Me pregunto si este tipo no se ira a casa fácilmente.", o algo así.

"Está bien disparar con amigos, pero ¿qué harás? Yo lo haré."

"Estoy diciendo que no es el telón de "Helios"."

Dejando a Arashiba Eiji en el lugar, Ran se dirigió al edificio.

Iba a verlo, fumaba despreocupado.

De todos modos, Ran y Jin estaban impacientes y se acercaron lentamente al edificio. En ese momento, la marca que se había escapado debería estar tratando de moverse a toda prisa.

"¿No es un gran cambio como el primer episodio de cosas de acción al intervenir?"

"No lo sé, la analogía no tiene sentido. Y lo sé. Se interpone en el camino de los turnos de noche."

El piso medio donde acechaba el objetivo todavía estaba iluminado.

"Es una industria con la que tengo que lidiar por la noche. Es fastidioso perderme mi serie y trabajar."

"No digas nada según tus estándares. La razón por la que eligió un edificio que está en funcionamiento y entro a escondidas es que está disfrazado, varado y restringido. Es posible tomar rehenes en caso de emergencia."

"En una empresa común, incluso los forasteros pueden ingresar inesperadamente fácil si siguen el procedimiento. ¿Y qué pasa si no lo fuerza?"

"Está decidido. Jin, hazlo."

"Sí."

Agito un abanico de hierro abierto.

Se generó una llama del tatuaje que emergió y quemó el abanico de hierro.

Las llamas iluminaban la ciudad de noche. Lanzo un fuego que se hincho mientras se daba la vuelta.

El golpe saltó al piso medio del edificio y tiñó de rojo el interior.

Después de un rato, un hombre salió tambaleándose de la entrada principal del edificio. Tenía la misma apariencia única que la gente que Arashiba Eiji había derrotado.

"¿Quieres hacer esto?"

Gimió y colapsó.

"Había otras personas en este edificio además de mí. ¿Estás cuerdo?"

"¿De qué estás hablando?"

Mientras caminaba hacia el hombre caído, Ran tocó el suelo con la punta de una espada de hielo. El hielo que se extendía desde allí sujeto las extremidades del hombre como esposas. Nada más ecológico.

Cuando Ran miró el edificio de oficinas, el hombre que estaba detenido también estaba siguiendo sus ojos.

"Estúpido..."

El edificio de oficinas estaba igual que cuando lo vio por primera vez. La ventana por la que saltaron las llamas no estaba rota y no había señales de quemarse. Estaba somnoliento y vio a un empleado tomando café, así que dijo "Gracias por su arduo trabajo" en su corazón.

"Este es el poder de mi tatuaje. El dios que habita es "Shiva" en la mitología india. Gobierna la destrucción y el renacimiento. El atributo es el fuego. En otras palabras, después de ser destruido por el fuego, todo, incluyéndote a ti, fue regenerado. Por eso no estoy lesionado."

"No mientas de forma fluida. ¿Cuál es el atributo del fuego?"

El hombre estaba confundido por la interacción con Ran, pero no pudo evitar mentir.

El "Freswerg" de Ran tenía el poder de congelar cosas, crear hielo y manipularlo.

Por otro lado, el gran pájaro de Jin, el verdadero nombre de su tatuaje era "Morrigan", el dios de la mitología celta. El poder de su tatuaje era crear una ilusión.

Sus llamas eran todas ilusiones de calor y luz. Se enfocaba en el cerebro de la persona objetivo y le hacía sentir y ver lo que quería.

En otras palabras, la llama que fue arrojada al edificio fue vista solo por ellos y el objetivo. También se lo mostro a Arashiba Eiji.

Siempre se suele pensar que es verdadero si no sabes que se trata de una ilusión. Eso es inevitable.

Hablando de eso, el malvado predecesor "Morrigan" dijo: "No digas tu nombre real. Es tan interesante.", así que pensó que eso era correcto para evitar meterse en problemas.

En otras palabras, no destruyó un edificio de oficinas ni molestó a los empleados nocturnos.

La luna que había comenzado a desaparecer flotaba junto al edificio que miro.

El olor a tabaco flotaba.

Arashiba Eiji llego tranquilamente como si estuviera dando un paseo.

Había estado interactuando con él varias veces, pero no quería pelear honestamente porque incluso si le mostraba una ilusión, lo evitaría como al abanico de hierro mencionado anteriormente.

"¿Está bien dejarles el resto a ustedes, incluso a los que están rondando por allí?"

"Perro callejero. Te apresuraste a entrar sin permiso."

"En otras palabras, te lo entregaré, así que asegúrate de actuar correctamente."

"Quiero enfrentarme a esos dientes cuando me lo ordenen."

"Parece que un perro necesita un oso."

"Es extraño que no puedas estar atado."

El aire se enfriaba. Ran estaba interesado en eso.

Ran peleaba cada vez que se encontraba con Arashiba Eiji. No era asunto de Jin, así que no se involucraba.

Sin embargo, si Arashiba Eiji representaba a "Helios" como un equipo, las Alas gemelas también serían un símbolo de "Artemis". Azusa solía salir, pero no era su papel pelear.

Por lo tanto, era importante que Ran intentara ser superior a Arashiba Eiji como Ala gemela. Bueno... sabía que la mitad de la razón por la que peleaban era porque Ran quería demostrar su fuerza.

Y las alas no pueden volar a menos que se muevan de izquierda a derecha. Era una molestia, pero así eran las Alas gemelas

Ran levantó la espada de hielo del suelo y se puso en posición de ataque.

Arashiba Eiji no había sacado su arma. Pero ambas manos estaban listas para moverse. Tal vez pensaba hacer un tiro rápido como en el viejo oeste.

Le molestaba que un hombre que todavía estaba inmovilizado en el suelo pudiera estar involucrado. Era un estado de cosas, pero tampoco un asunto suyo, así que lo dejaría como estaba.

Solo actuaría como Alas gemelas.

"Es una hermosa noche con luna. ¿Te gustaría llegar tan lejos?"

Bajo el arma ante esa voz.

Azusa apareció bajo la luz de la luna. Se volvió hacia ellos de manera casual como si estuviera tomando un desvío en su camino a casa desde el trabajo, y se detuvo frente a Arashiba Eiji.

"Ha pasado un tiempo desde entonces, Arashiba Eiji. Escuché que viniste a nosotros con Seguridad Pública el otro día."

"En ese momento, me vi obligado a acostumbrarme a ellos dos, y mis hombros estaban rígidos."

"También molestaste a mis Alas gemelas. Digámosle adiós. Vi una foto tuya en traje."

Tanto Ran como Arashiba tenían una cara de amargura, era interesante. En particular, se preguntó si Ran recordaba varias cosas, se estaba sosteniendo el estómago con un tirón entre las cejas.

No hace mucho, hubo un pequeño incidente con Arashiba Eiji. En ese momento, también estaba con el problemático anciano de Seguridad Pública, así que también le molestaba eso y había estado pensando al respecto.

"Bueno, te usamos, pero no pudiste vencer al que estabas persiguiendo."

"Solamente es un WIN-WIN." (GANAR-GANAR)

"El tipo que dice WIN-WIN confía en todo, y después de ese caso, Kagami me lo dijo."

Estaba bromeando, pero Arashiba Eiji miro a Azusa como si fuera a disparar.

"Yuki Azusa. Es raro que vengas a la escena."

"Llámala Azusa-san."

"Es Azusa-san."

Arashiba Eiji sopló el humo del cigarrillo con una sonrisa amarga. Se detuvo porque el humo se dirigía hacia Azusa.

"Es raro que aparezcas en escena, Azusa-san."

"Se siente incómodo ser llamada así por ti."

"Me dijeron que pusiera el honorífico al nombre."

No hacía falta, pero no lo sabía. Ran entró en el punto de fastidio.

Azusa siguió hablando sin previo aviso.

"Siempre quiero ver el trabajo de las Alas gemelas, pero debido a mi puesto como CEO, estoy bastante ocupada."

Azusa corto sus palabras y vio a los hombres que fueron derrotados por Arashiba Eiji y los hombres que permanecían detenidos allí.

Ran y Jin tomaron el control.

"Aparte de mis deseos personales, tengo una razón para venir aquí ahora. Quería obtener una confirmación."

Fue lo mismo para Ran y Jin. Habían llegado a una conclusión con esa incursión.

"En otras palabras, hay enemigos que tienen un objetivo claro en "Artemis"."

"Arashiba Eiji. Como si estuvieras persiguiendo a otro enemigo ahora."

En el caso anterior con Arashiba Eiji, estaban realizando una transacción para compartir una parte de la información como empresa.

Los enemigos que tienen "Artemis" y "Helios" estaban separados, pero relacionados de alguna manera.

"El enemigo está claramente apuntando a "Artemis", incluido el ataque cuando Seguridad Pública y tú estuvieron involucrados. No hay un Scard esta vez, pero es demasiado complicado para un simple ataque. Entonces puedes concluir que el enemigo que lo diseñó es "Trivia"."

Azusa dijo eso.

"Azusa-san. ¿Por qué dejas que este tipo escuche tanto?"

"No me importa."

Tenía sentido que Azusa le diera información a Arashiba Eiji.

Entendiendo eso, Ran comprendió las palabras de Azusa, pero todavía tenía una cara repugnante para Arashiba Eiji.

"En pocas palabras, "Trivia" es una mafia fuera de la zona especial."

"Pero representan una amenaza para ti."

"Sí. Varios Scards pertenecen a "Trivia". Y el Scard que dirige "Trivia", tiene el tatuaje de "Hécate"."

"Uh, "Hécate" es un tatuaje violento."

Ante las palabras de Ran, Arashiba Eiji ondeó su cigarrillo. Era una reacción alerta para él.

"Es lo mismo que "Artemis"."

Azusa dijo tranquilamente.

Eso significaba que "Hécate", como "Artemis", tenían el poder de trazar una línea con sus tatuajes Divinos.

Naturalmente, también exigían un precio elevado.

"Arashiba Eiji. Te lo diré primero."

Azusa declaro ante las Alas gemelas.



"Existe una conexión con "Trivia". Por lo tanto, seremos nosotros, "Artemis", quienes lucharemos contra ellos. No permitiré que lo toques."

Azusa aflojó un poco su boca, diciéndole eso con una expresión congelada.

"Y tienes enemigos con los que luchar. Prometemos darte información para eso."

"Es un negocio.", Azusa entrecerró los ojos.

"En otras palabras, ¿podemos obtener más información desde aquí?"

"Soy rápido para hablar con perros callejeros. Dame más detalles ahora. También pasaré la información necesaria desde aquí."

Arashiba Eiji miró a su alrededor, a Azusa, Ran y Jin, y luego les dio la espalda.

"Si quieres."

Un hombre llamado "El héroe de Akatsuki" agito la mano y se fue más allá de la oscuridad de la noche.

"No creo que esas palabras funcionen en los negocios."

Cuando Ran dijo algo muy sencillo y se rió, fue visto como Jin.

Eso fue bueno, porque Azusa se estaba riendo.